
最後に、執行部を中心に校歌を大きな声で歌い上げました。 

 
 

 

 

               5月 1日（金）本年度最初の参観日がありました。1年生は、 

和やかな中にも真剣に授業を受けている様子を参観していただき 

中学生になって成長した姿を見ていただくことができました。2 

年生・3年生も落ち着いた授業態度で「学びの構え」ができてき 

ている様子が伝わってきました。本年度は、家庭学習の時間を確

保すること、課題提出を確実にすること、学力補充の取組を積み 

重ねることを重点目標にしています。小学校での学習を基盤とし、 

中学校卒業時には自分の夢に向かって自分の力で進路を切り拓く 

ことのできる力をつける、これを最終的な目標として努力します。 

また、勝田中学校区のひまわり園・勝田小学校・梶並小学校・勝 

田東小学校・勝田中学校の 5校・園で連携協力して乳幼児期から 

中学校卒業までの 15年間をつなぐ取組を『かつたっ子 15の春 

プロジェクト』と名付けました。家庭教育と学校教育をつないで、かつたっ子が社会で生き抜く 

               力をつけていきましょう。 

                参観日に引き続き、25名の保護者の皆様にご参加いただき 

               平成 27年度の PTA総会を開きました。PTA会長の鷹取勝也 

               さんをはじめとした PTA役員および活動計画等の承認を得て 

               本年度の PTA活動がスタートしました。 

 

 

 子どもたちのがんばりを支えて 

くださっているのはご家庭です。 

保護者の皆さんが中学校に来て下 

さる機会は、子どもたちの励みに 

なります。本年度も勝田中学校の教育をご支援賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 5月 11日（月）本年度の前期生徒総会を行いました。生徒 

会長の岡田篤弥さんを中心に生徒会執行部が整然と会を進め、 

自分たちの手で、自分たちの学校をよりよくしていこうという 

意気込みが伝わってきました。岡田さんの「新生勝田中学校を 

みんなの力で創りましょう」という力強い言葉でまとめられ、 
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              5月 15日（金）美作・勝田・英田支部 

             総体が各会場で開催されました。それに先 

             だって、14日（木）に本校体育館で壮行式 

             を行いました。各部のキャプテンの力強い 

             決意表明を受け、大会当日も一生懸命な 

             プレイを展開しました。 

大会結果は、次の通りです。 

☆卓球部女子：団体戦 3位、個人戦 3位 絹田志穂さん（3年 A組） 

☆卓球部男子：団体戦 3位  ☆野球部：準決勝で惜しくも作東中に敗退 

 バレーボール部は本年度で部員が 4人となり、今大会には参加しませんでした。しかし、大会

当日は自分たちで練習を組んで、充実した時間になるようにがんばりました。 

 次の公式戦は美作地区総合体育大会、7月 3日（金）～5日（土）に美作地区各地の会場で開

催されます。3年生にとって最後の大会、しっかり練習を積んで悔いのない試合をしましょう。 

 

 

 

              5月 18日（月）9：30から 12：00まで、美作市教育委員会 

             の学校訪問がありました。生徒たちの学習の様子を参観、授業改善 

に関するご助言やご指導等をいただきました。真剣に集中して学ぶ 

基盤が整いつつあるので、生徒たち一人一人が自分の進路を切り拓

くための学力をつける授業や補充学習についての工夫をしていきます。今後も、岡山県教育委員

会や児童民生委員さんの学校訪問など、いろいろな方が本校を訪れて下さいます。保護者の皆様

も地域の皆様も、参観日以外でもお気軽に勝田中学校にお越し下さい。そして、生徒たちのがん

ばっている姿や教職員の工夫している様子をご覧下さい。 

 

 

 

 本校は 46人中 39人が自転車通学か徒歩通学です。バス通学の 

生徒も通学以外では自転車による移動があると思います。最近の社 

会問題の一つに、自転車運転による事故で、自転車に乗っている人 

が加害者になる場合の事故例があります。自転車は車両なので、たとえ自転車に乗っている人が

小・中学生でも、加害者となって賠償責任が生じるという事故が報道されました。交通ルールを 

守って安全に自転車に乗ることは、自分の身を守ることでもあり、 

歩行者等の安全を守ることでもあるのです。 

 5月 18日（土）には、岡山県交通安全協会のみどり号にお願い 

して、交通安全教室を開催しました。グラウンドで実際に自転車に 

乗り、安全な走行について具体的な指導をしていただきました。 

勝田中学校生全員、自転車に乗る時は交通安全に十分気をつけて 

交通事故０で、元気に過ごしましょう。 

学校訪問がありました 



 

 

 

 5月 19日（火）午後 2時半から受付開始で、本年度の美作支部 

教育研修会が開催されました。美作市・西粟倉村・勝田郡内の小学 

校・中学校の教職員と美作市の幼稚園の先生方が美作中学校に集い、 

本年度の第 1回研修会を開きました。この会で、今年 1年間の研究 

テーマや、教科等の授業公開、各部会の研修会の進め方が決まりました。本研修会の会長である

勝央町教育委員会の竹久保教育長さんの全体挨拶にも、児童生徒に力をつける授業力や学校力の

向上、各校区の小中連携・園との連携などのつながりを深める取組に努力してほしいという強い

期待が込められました。これだけの教職員が一堂に会する貴重な機会があることに感謝して、互

いに協力し合い、力を磨き合いながら、よりよい授業を目指します。 

 

 

 

                

                5月 20日（水）プール掃除 

               をしました。各学年が保健体育 

               の時間を使い、一生懸命に磨き 

上げました。全校生徒数は少なくなりましたが、全員が力一杯、 

心を込めて磨き上げたプール。見違えるようにピカピカになり、 

これから始まるプールでの学習を待っています。プール掃除だけ 

でなく、日常の掃除も一生懸命しています。自分たちの使う場所を自分たちの手で美しく、その

気持ちが学校中にあふれています。全校生徒の熱意と真剣さで、学校全体が美しくなっていま

す。これからの暑さを涼やかなプールと爽やかな生徒たちの笑顔で乗り切りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5月 22日（金）から、運動会の全体練習が始まりました。右の写真は 

グラウンドに整列した全校生徒が背筋を伸ばして体育座りをしている様子です。学校の力は、ま

ずは全校生徒が集まる場に表れます。暑い日差しも何のその、話をする人の目を見て、姿勢にも

力がみなぎり、生徒会長の岡田篤弥さんのことばから全校練習がスタートしました。 

全体スローガン 『限界突破！ ～46人の挑戦～』 

〈各クラスのスローガン〉 

1A ： 「 13人が力を合わせれば不可能は無い！ 

勝利の華を咲かせよう 」 

2A ： 「 イケメン ～最後まであきらめない～ 」 

3A ： 「 最終決戦、いくぞ３A 」 



 

 

 

 まず、最初に 3年生が行進の見本を見せました。トラックを 1周して後輩たちに見せた行進

は、「見事！」としか言いようのない、気迫のこもったものでした。勝田中学校の広いグラウンド

いっぱいに「ザッ、ザッ、ザッ」と 3年生の足音が響き、腿も高く 90度に上がり、両手はまっ

すぐ直角に振られている。甲子園の入場行進を思わせる見事なものでした。「さすがは、最上級生 

             3年生はやっぱりすごい！」と思わせた瞬間でした。 

その後は、3年生によるラジオ体操の指導です。今年は徹底して 

3年生がリードしていく運動会を創る、これがテーマです。46人 

の挑戦が始まりました。今日もグラウンドからは生徒たちの熱気が 

伝わってきます。全体練習の時には、グラウンドから校歌も聞こえ 

てきます。全員の気持ちがそろうと、こんなにも気持ちのよい練習 

風景になるのだと実感しています。 

 あとは、30日（土）の本番です。全員が元気よく、保護者の皆様や地域の皆様に日頃の勝田

中学校の活気と熱気をお伝えできるように、体調管理にも気をつけて仕上げをします。どうか一

人でも多くの皆様、お誘い合わせの上、ご来場下さい。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 また、23日（土）には、ボランティアの皆さんが、勝田中学校校地の草刈りをしてください

ました。お仕事や田植えの合間を縫って、あるいは小学校の草刈り作業の後を続けて、また、ご

近所の方も手を貸していただき、皆さん方の温かい応援の気持ちが中学校中を覆っています。お

かげさまで、生徒たちはすがすがしくなっている植え込みに登校を出迎えてもらっています。ま

た、すっきり草が刈られた気持ちのよい中学校のグラウンドで元気いっぱい練習を重ねていま

す。草刈りボランティアは学校の力だけではできない大きな支えです。本当にありがとうござい

ました。この感謝の気持ちを、子どもたちや教職員のがんばる姿でお示しできるよう、しっかり

力と心を合わせて進みます。今後ともご協力・応援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げま

す。 

 

 

 

 先日、本校の生徒たちにスマホやケータイの実態調査を行いました。1年生で 33％、2年生

で 50％、3年生はなんと 85％という、驚くべき所持率でした。SNS（ソーシャルネットワー

クシステム）に関わる時間も非常に多いことが判明！ 

 学校でも情報教育を進めていきますが、まずは生徒自身の自己抑制力をつけることと家庭での

ルール作りが必要です。テスト期間前のメディアコントロールや小中学校で協力した取組も検討

しています。スマホ・メール・ゲーム漬けの生活になっている人はいませんか？ 


